
  

                                                            

 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº 022/2010, DO 1º PERIODO ORDINÁRIO, 

DA 2º SESSÃO LEGISLATIVA, DA 12º LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE PIÊN, EM 29 DE JUNHO  DE 2010, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

SR. ANTONIO CARLOS DE RAMOS.   

    

Aos vinte e nove dias dia do mês de Junho de 2010, às dezessete horas no Auditório 

da Câmara Municipal do Poder Legislativo de Piên, Estado do Paraná, realizou-se a 

vigésima primeira sessão ordinária, presentes o Presidente Sr. Antonio Carlos de 

Ramos, o Sr. Vice-Presidente Pedro Mielke, e os Senhores Vereadores Edenilson 

Rogério John, Élio Irineu Taborda, Sonia Maria Schier, Arlindo Machado, Leonides 

Ritzmann, Eduardo Pires Ferreira e Nivaldo Knopiek. Havendo quorum regimental 

de Vereadores, o Presidente Sr. Antonio Carlos de Ramos declarou aberta a sessão 

com a seguinte ordem do dia: Leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior que uma 

vez lida e aprovada foi assinada por todos. Leitura dos expedientes recebidos, Oficio 

nº. 062/2010 do Colégio Frederico Guilherme Guise. Oficio nº. 004/2010, de João 

Soares de Oliveira, Secretário da JSM 011. Leitura e apresentação das Indicações nº. 

028/2010, 029/2010, 030/2010, 031/2010 e 032/2010 de autoria dos Vereadores 

Pedro Mielke, Antonio Carlos de Ramos e Eduardo Pires Ferreira, que após 

submetidas à votação foram aprovadas por unanimidade. Leitura e apresentação do 

Requerimento nº. 006/2010, de autoria do Vereador Pedro Mielke, que foi discutido, 

votado e aprovado por unanimidade de votos. Leitura e primeira discussão do 

Projeto de Lei nº. 013/2010, do Poder Executivo Municipal, que dispõe sobre as 

diretrizes orçamentárias para o exercício financeiro de 2011. Em seguida passou-se 

para palavra livre. Fez uso da palavra a Vereadora Sonia Schier e reclamou que não 

foi convidada pelo Poder Executivo para o lançamento da pedra fundamental da 

nova empresa que está se instalando em Piên. O Vereador Pedro Mielke agradeceu 

aos Vereadores pelo apoio para o envio do ofício ao Hospital Evangélico. O 

Presidente Antonio Carlos de Ramos, falou da sua Indicação que visa a criação de 

uma central de atendimento para os familiares de pessoas internadas em hospitais, e 

de contratar um funcionário para a Delegacia de Polícia Civil do Município. O 

Vereador Eduardo Pires Ferreira parabenizou os organizadores da festa junina da 

Escola Prefeito Laércio Bueno dos Santos, da comunidade de Poço Frio. Nada mais 

havendo a ser tratado, o Sr. Presidente agradeceu a presença  de todos e encerrou a 

Sessão marcando a próxima para o dia 06 de Julho de 2010, às 17:00 horas. Eu Soeli 

Wendrechovski por determinação do 1º Secretário Vereador Edenilson Rogério 

John lavrei esta ata que após lida e aprovada será assinada por todos.  

 


